



## Argent prêté à un ami. Aujourd'hui il ne me rembourse plus.

-----  
Par Julien08

Bonjour,

J'ai prêté de l'argent à un ami. Une "amitié" qui a durée plus d'un an. Malheureusement ce fût une personne toxique.

Pendant 6 mois il me rembourser une bonne partie de l'argent prêté. Il m'en demandait pratiquement tous les jours.

Depuis février il ne me rembourse plus du tout. J'ai malheureusement continué à lui en donner. J'ai pratiquement vider mon épargne pour lui en ajoutant l'argent de mon salaire. Cette argent lui servait à payer ses consommation de drogues et parfois pour l'alcool.

Il me doit de l'argent parce que je lui en ai prêté mais parfois il me manipulé, me mentait et des vols (je lui prêté ma carte bancaire et il avait trouvé le filon pour tirer plus que convenu). Il était très insistant avec moi. Voir même harcelant.

Je ne sais pas la somme exacte qu'il me doit mais j'évalue environ entre 2000? et 3000? .

J'ai bien sur des SMS en preuves.

On ne se parle plus depuis 2 mois. En septembre il est venu me parler par SMS pour me faire un virement de 100? contre un service. Malheureusement il s'est foutu de moi et je n'ai rien eu. Ce mois ci j'ai réclamer un remboursement, il m'a dit oui pour 100?. Depuis silence radio.

Ma question : pensez vous que je puisse faire un recours en justice ?

Est ce que ça vaut la peine de le faire ? Ai-je des chances de récupérer un minimum de mon argent ?

Il est au RSA donc non solvable ???

Merci de me donner vos avis.

-----  
Par yapasdequoi

Bonjour

Vous avez été trop naïf.

Les SMS ne sont pas des preuves suffisantes.

Vous ne reverrez pas votre argent.